



Alter Gemeinderat von 2004 bis 2009

### Ökumenischer Gottesdienst und 20-jähriges Bestehen der Kirchlichen Sozialstation

Veranstaltung an der St. Barbara - Sozialstation mit Arbeit an "Leib und Seele" der Menschen



Neuer Gemeinderat von 2009 bis 2014



Das alte Rathaus ist außen saniert

# 2009

### Landesehrennadel für Peter Zimmermann

Über 34 Jahre außergewöhnlicher Vereinsinsatz



"Vereine leben vom ehrenamtlichen Engagement ihrer Mitglieder und es ist keinesfalls selbstverständlich, dass sich jemand so lange und so intensiv ehrenamtlich engagiert", so Bürgermeisterstellvertreter Peter Kiesinger bei der Jahresabschlussfeier des Tischtennis-Club Langensteinbach am vergangenen Samstag, 17. Januar bei der besonderen Ehrung von Vereinsmitglied Peter Zimmermann. Aus den Händen des Bürgermeisterstellvertreters erhielt er die von Ministerpräsident Günther Oettinger verliehene Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg.

### Menschen und ihre Anliegen ernst nehmen

Die Pfarrer Josef Dorbath und Bernd Peisker feierten Silbernes Priesterjubiläum



Beim Badfest 2009 wurde viel geboten

### Pläne für den Ausbau der L623



### Die Mauerscheibe auf dem Rathausplatz wird gebaut



### Ein guter Tag für unser Land

Spatenstich für den sechsstreifigen Ausbau der A 8 zwischen Karlsbad und Pforzheim-West



### Planung Jugendhaus mit eigenwilliger Architektur

### Viele Nutznießer der Flurbereinigung

Abschlussfeier des Verfahrens Karlsbad (AVG)



Am Freitag, 03. April, nahmen viele Gäste, Betroffene und Wegbegleiter an der Abschlussfeier für die Flurbereinigung Karlsbad (AVG) teil. Ludwig Müller, Vorsitzender der Teilnahmegemeinschaft, enthielt am Kreisverkehr bei der A8-Tankstelle einen Gedenkstein mit einer Tafel aus Bronze. Darauf wird

### Ideen und Projekte des Seniorenbeirats

Gute Resonanz bei erster öffentlicher Sitzung des Seniorenbeirats



### Im Glauben durchstarten und gestärkt werden

100 Jahre Bibelheim Bethanien - Auftakt mit Festgottesdiensten - Ausstellung zum Jubiläum



### Einheit gehört den Menschen

Gemeinsame Feier von Karlsbadern und Heldrungen am 03. Oktober Brücke der Freundschaft gefestigt



Zwei Tage volles Programm für eine Heldrung Abordnung, die im vergangenen Wochenende in Karlsbad weilte. Bereits beim Auftakt im "Kurtrabenbad" schlug den Thüringern herzliche Gastfreundschaft entgegen. Im Mittelpunkt der zahlreichen Begegnungen stand die Feierstunde zum "Tag der Deutschen Einheit".

### Baggerbiss in Sachen Ausbau Kreisstraße 3562 zwischen Langensteinbach und Obermutschelbach



Ministerpräsident Günter H. Oettinger vollzog am Donnerstag, 28. August mit den beteiligten Behörden- und Gemeindevorstehern den Spatenstich in Sachen Ausbau Autobahn A 8. Außerdem wurde eine gemeinsame Erklärung zwischen dem Bundesminister für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung und dem Ministerpräsidenten zum Bau von LKW-Parkständen in Baden-Württemberg unterzeichnet. "Ein guter Tag für unser Land" schrieb Günter H. Oettinger nach dem Spatenstich auf einen Bauscheiterstein.

### Lebendiger Regionaltag zum Thema "MedienReich"

Karlsbad gewinnt Stadtweite



Im Rahmen des Regionaltages 2009, der unter dem Motto "Medienreich - Können, Entdecken, Mithraschen" stand, präsentierten sich Karlsbad am und im Neuen Rathaus als moderne, multi-mediale Gemeinde in der Technologieregion Karlsruhe. Bürgermeister Rudi Knödel und der aus Pflanzstätten zugeschaltete Oberbürgermeister Sebastian Schrempf begrüßten gemeinsam per Videokonferenz um 13 Uhr die Besucher. Dem ganzen Tag über waren Rheinstraßen und Karlsbad danach per Live-Schaltung verbunden. Stimmung beim Publikum kam beim Städtequiz und bei der Stadtweite auf. Das Städtequiz ging unentschieden aus und bei der Stadtweite siegte Karlsbad - Rheinstraßen konnte allerdings am Ende noch einen tollen "Umklappereffekt" bieten.

### Solidarität zugesichert

Warnstreik von Beschäftigten des SRH-Klinikums am Rathausplatz



### Gemeindebücherei nimmt Betrieb auf

Erweitertes Angebot in attraktivem Umfeld



### Karlsbad hat ein neues Dienstleistungszentrum

Gemeindebücherei und Platzgestaltung als nächste Schritte

Die Gemeinde Karlsbad hat ein neues Dienstleistungszentrum unmittelbar gegenüber dem alten Rathaus mit Sitz des Bürgermeisters in Langensteinbach entstand ein großzügiges Verwaltungs-, Geschäfts- und Wohngebäude. Der fußenförmige, nicht geschlossene Gebäudekomplex bietet eine Brutto-Geschosfläche von mehr als 4.000 Quadratmetern, wie Architekt Michael Wendel bei der offiziellen Schlüsselübergabe betonte.

### Wichtiger Beitrag zur Verkehrssicherheit

Nach Ausbau erfolgte die offizielle Freigabe der Kreisstraße 3562 durch Landrat Dr. Christoph Schnaudigel



Die Fertigstellung der Kreisstraße zwischen Karlsbad Langensteinbach und der Kreisgrenze zum Ehrenkreis wertete Landrat Dr. Christoph Schnaudigel - trotz strömenden Regens - als guten Tag für Karlsbad. Zur Verbesserung der Verkehrssicherheit wurde die K 3562 von 5,50 Meter auf 6,50 Meter ausgebaut. Der Landrat sprach von einer der unfallschichtigsten Trassen im Landkreis Karlsruhe. Immer wieder hätte sich in der Vergangenheit gezeigt, dass eine Fahrbahnbreite von 5,50 Meter bei einer so kurvenreichen und unübersichtlichen Streckencharakteristik nicht ausreichend ist. Die Folge waren schwere Unfälle.

### VfR Ittersbach feierte 100-jähriges Jubiläum

Ehrungen verdienter Mitglieder beim Festbankett in der Wasenhalle



### 100 Jahre Langensteinbacher Höhe

### Beeindruckendes Konzert der vereinigten Karlsbader Gesangvereine



### Positives für Gemeinschaft und eigene Persönlichkeit bewirken

Auftaktveranstaltung zeigt breites Spektrum an Möglichkeiten für Bürgerbeteiligung - weitere Mitstreiter willkommen



### "Die badische Perle soll neu erklingen"

Orgelwoche noch bis zum kommenden Sonntag, 22. Februar



Der neuer Klang erfüllte die ganze Kirche, als am vergangenen Sonntag, 15. Februar, das erste Lied auf der restaurierten Roland-Spiel-Orgel gespielt wurde.

### Einweihung des neuen Rathauses



### Edeka-aktivmarkt neu eröffnet

Moderne Einkaufsstätte in Karlsbad-Ittersbach

